



Carlos Alberto Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura cuarto parcial

Interculturalidad y Salud 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: B

* Interculturalidad

Los pediatras, profetas de nuestro tiempo, pueden la intuición necesaria para describir lo que a la vez tienen tanto se les dificultad, aun o para poder hay que recurrir a ellos para comprender como el hombre, en la biología, puede crecer en ser humano, el ser humano en el individuo debe recoger un ciclo vital durante el cual se desarrolla las estructuras con su entorno. Las características esenciales de la personalidad se crean los ya definidos en los niños desde los 5 años a los 6 años de edad. La evolución implica solo modificaciones o crear clima y en algunos casos, a través, como muestra la patología conviene subrayar algunas etapas modificaciones o arietas clínicas la formación mientras de niño que contiene la formación de otras estructuras: la primera y función es la habilidad del niño para diferenciarse entre si mismo y el mundo que lo rodea cuando nace cambia brusca y sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total inmadurez

Interculturalidad

Niveles de atención y complejidad de
niveles de atención y precisión eloran
mente la promoción de la Salud de
la prevención de Enfermedades. La
estrategia de la APS definida en
la Conferencia de Alma Ata en 1978
estableció un auge para superar los
modelos biomédicos centrados en
la enfermedad que privilegia Servicios
Creativos Comunitarios basados en estable-
cimientos de Segundo y tercer nivel
por modelos basados en la promoción
de la Salud y prevención de las
enfermedades Costos razonables
para la población. Los niveles de
atención son una forma organizada
los recursos en tres niveles de atención
Señalado como niveles de complejidad
el número de tareas diferenciadas o
procedimientos complejos que desarrolla
alcanza por la misma. La prevención
se define, los métodos no solamente
destinados para prevenir sino la
aparición de enfermedades, sino que
avanza y atender sus consecuencias
una vez establecidas. La promoción de
la Salud como tal en esta estrategia
establecida en Ottawa en 1986
de se define como que procura
a los individuos

Interculturalidad

El desarrollo Histórico de la Sp, no
Apoya ese punto de vista, ya
que el desarrollo esta disciplina fue
primero, y sigue siendo una praxis
que remonta en tiempos de antigüedad
A ellos agregamos, las Regales
los tiempos Dirigidos al individuo. Por
otra parte debemos Compendir que
el medio clínico. Al mismo tiempo
al mismo tiempo que realiza labor
Cura Fica, esta Constituida en la base
de la Salud Colectiva quiero
exponer claramente que la Salud pública
no es un campo exclusivo del Sani-
tarista, pero sí comercial para el
día a día, en donde el acto médico
puede doble connotación, Cerebral de
Importancia discutir cual actitud por
de la otra. Los dos son elusos de
en el resultado del individuo, la
familia y la comunidad ambas tienen
el mismo contenido y deben ser estudiada
tanto por Sanitarista y clínicos en
lo que si e estoy de acuerdo es
no Considerada Competidores, sino
Colaboradores en la construcción
de la Salud individual y colectiva
Se Considera a la medicina preventiva
Operada desde 3 niveles de Preparación

Bibliografía

Torre, F. A. (2011). Espacio de comunicación intercultural. Medicina Tradicional Indígena: Afectividad a prueba. Editorial Tukari, 11-12

Dr. Vignolo julio, D.M. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención, de prevención y atención primaria de la salud. España:

SCIELO URUGUAY. Andrade, JG (2012). Niveles de prevención en salud. Laura E.I. (2022) desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud mental, 6(1) 21- 25.